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0 vereador, Ma[con da Santa Case, no use
de suas prerrogath)/as parlamentares, etc.;

lndicaao Excelentissimo Profoito EVANDRO FARIAS MLRA,asprovidencias

que  se fizerem  necessarias,  junto  ao  Dir®torcoral  do  Esportos,  lvIATEUS  MESSAROS,  no
intuito  de  realizar  estudos  visando  disponibi[izar  6nibus  pare  o  transporte  das  crian9as

Tj:atnric:±aadnaas®n:®Psrj:joe::i:i:Cr::jrTj::#:#tt:::t';'mrefj(do®bnot,e:on::::::+asu#csj6pai¥.jEmv::ders;
d® Paulai", mag que atualmonto precisam se de8Iocar para o Campo d¢ Palmoirinha.

JuSTIFICATIVA:                                                                                                          I

E  not6rio  que  a  presence  do  esporte  no  cotidiano  das  pessoas  lestabelece  urn  papel
importante, principalmente na funcao de desviar a atenQao dos problemas sociais, trazendo dentre
tantos beneficios, a transmissao de valores e a
as escolinhas de futebol que ten a funcao de :er:ae#c°h::C:a:;#:teoccj:nfe#:)Po°vdeen:°escdr:asntaeaTs:
orientando e ensinando a pfatica do esporte,  promovendo assim  a  integr?cao e a socializagao
entre os mesmos.

Ocorre que, as criangas matriculadas no projeto "Escolinhas de Fiitebol",  residentes nos

B:jITE°s:aJd::6MGuui:i::e:EvVI:I:d%an;aenap:upa?:I:::C:a't:nr::"i:u:u:epr::=##::r:u'oascdaemf::ebd°:
Palmeirinha,  aonde atualmente as  aulas estao  sendo realizadas.  Pofem,  com a distancia que,

::,::a:::i:i::?pr::::Sdem:!a°±jc::tar:d°orper%?eetgj:°q:em6P:meas#ansar;i:i:CE:Sin:suLfassdfveesr::
beneffcios que a pratica esportiva traz para os mesmos.                                   I

Ante ao exposto, solicito a ateneao da Administracao Municipal
6nibus  para o transporte das crian9as  residentes  nos  Bairros Jose 8:j#an£::,d;j€js#°anri::i:a:
Residencial Brasilia, que fazem parte do projeto BEscolinhas de Futebor, que praticavam futebol
do  Esfadio  Municipal  .Evandro  de  Paula",  mac  que  atualmente  precisain  se  deslocar  para  o
Campo do Palmeirinha,  localizado no Jardim Europa.

Trata-se de uma demanda da populaeao que devera ser incluida nd orcamento vigente do

:unns'tc:?i:;sE:etr;=n::Can::nhfa?rY::i;,aan:°pS,:jr?:Lduaad[e.i;Arcd:Sf:,'daepDrj:err:tes
demanda  devefa
Ongamenfarias -

LD0enaLeiorcamentariaAnual-LOA)comoforrnadedesenvolverpoliticaspdblicasvisando
atender efetivamente os anseios da populacao.

dfrta.mdpea:auree;.E:.::fsnpflsedp;para que continuem
devida

Nesse sentido e sabendo da importancia
no projeto e que encaminho a presente sugestao, certo de
ao pleito.
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Sale das Sessoes Dr. Joao Alfredo do Amaral
nho de 2
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